

Volker Berg
Freundeskreis wanderte auf Ströhers Spuren
Rhein-Hunsrück-Zeitung – Rhein-Hunsrück
Montag, 30. April 2012

Freundeskreis wanderte auf Ströhers Spuren



■ **Bischofshron.** Die 22. Ströher-Wanderung startete mit einer zweistündigen Führung im Museum Belginum. Auf Kaffee und Kuchen in Hinzerath folgte eine Wanderung zur Wasserburg Baldenau, einem der vielen Malstandorte Friedrich Karl Ströhers in der Region. Endpunkt war Bischofshron mit der komplett

erhaltenen Barockkirche aus dem späten 18. Jahrhundert, erbaut von Johannes Selz, einem Schüler von Baltasar Neumann. Das Bild zeigt die Wandergruppe, die auf die Empore mit der Stumm-Orgel blickt. Sie ist eine der wenigen, bei denen das Orgelwerk noch nicht verändert wurde.

Foto: Volker Berg